

La brasserie du Funquet d'Escœuilles médaillée au concours international de Lyon

En 2019, Aurélie Fontaine, brasseur de la brasserie du Funquet, décrochait le fourquet d'argent. Cette année, elle présente deux bières au concours lyonnais. Les résultats sont tombés mercredi, les deux bières blondes sont primées d'une médaille d'argent.



La bière blonde l'Escœuilloise et la bière blonde Hops sont primées d'une médaille d'argent au concours international de Lyon. - VDN

Par François Wavrant (correspondant local de presse)

Publié: 1 Avril 2023

Dans le monde de la bière il n'existe qu'une dizaine de concours internationaux pour récompenser le travail et mettre en valeur le produit. Le concours international de Lyon est un événement reconnu qui sélectionne les meilleurs vins, bières et spiritueux. Le concours bénéficie des normes de certification ISO 9001. Et les juges sont des professionnels cavistes, œnologues, producteurs qui vont déguster 10 275 échantillons provenant de 48 pays.

Aurélien Fontaine, brasseur de la brasserie du Funquet, a inscrit deux bières blondes, la Hops et l'Escœuilloise. Les critères de dégustation portaient sur l'aspect, la couleur, la mousse, l'odorat et le goût. La note finale doit être en corrélation avec la moyenne établie. L'aspect, l'odorat et le goût vont faire pencher la note finale des juges vers la médaille d'argent. « Ça fait plaisir, c'est une reconnaissance du travail, ça incite à continuer, à créer de nouveaux produits », dit-elle, d'autant que cette année, ils ne sont que 627 à être médaillés.

Pour partager ces récompenses, Aurélien Fontaine organise une journée dédicace à la brasserie du Funquet le samedi 8 avril.